
Câmara Municipal de Vereadores  

São Vicente do Sul 

Rua General João Antônio nº 1551 - Fone/Fax 55 257 12 05 

CEP 97420-000 - E-mail secretaria@camarasaovicentedosul.rs.gov.br 

São Vicente do Sul – RS 

 

 

Verificando o número regimental de vereadores o presidente declarou aberta a 13ª sessão 

ordinária, hoje dia 29 de março de 2021. Saudou os vereadores e ouvintes da rádio 106.3. 

Informou que o vereador Jose Luis, está ausente na sessão de hoje. O presidente colocou em 

discussão a ata da 12ª sessão ordinária, realizada no dia 22 de março de 2021, não houve 

manifestações e ata foi aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. O presidente 

solicitou a leitura dos Projetos de Lei do Executivo Municipal n° 023, 024 e 025/2021, o 

projeto n° 023/2021 irá a votação na sessão de hoje, os demais ficarão na casa pra receberem 

os pareceres. O grande expediente de hoje está a cargo do vereador Victor Matheus Just 

PDT que falou da doação da metade do seu salário para que a assistência social compre cestas 

básicas aos mais necessitados, afirmou que não é por política, tanto que doou diretamente a 

assistência. Parabenizou o vice prefeito que conseguiu a doação de uma carro, ano 2012 para 

o município, pela superintendência estadual. Informou que ainda faltam três boeiros para o 

município construir, porém um deles foi projetado para ser construído dentro de uma 

propriedade particular, se não tivessem percebido poderia dar problemas futuros. Lamentou 

que a obra do campo não tenha sido concluída, e que agora com o fim do contrato terão que 

fazer nova licitação. Está sendo muito cobrado pela continuidade da obra do pórtico, 

esclareceu que o município já fez o pagamento para a RGE, e agora eles tem o prazo de 120 

para executar. O município irá receber uma caçamba, e a contrapartida do município será de 

131 mil reais. Encerrou pedindo que Deus nos dê forças para enfrentarmos esse momento tão 

difícil. Ordem do dia: Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 016/2021 – Autoriza a 

contratação temporária e emergencial, por excepcional interesse público, de 04(quatro) 

visitadores(as) em função da Continuidade a adesão do Município ao Programa Primeira 

Infância Melhor – PIM e dá outras providencias. Após análise o assessor jurídico opinou pelo 

regular prosseguimento do projeto de lei. As comissões foram favoráveis ao projeto de lei n° 

016/2021, que foi aprovado por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo 

Municipal n° 018/2021 – Altera a Lei Municipal n° 5747/2021, que Instituiu o Programa de 

Recuperação Fiscal do Município de São Vicente do Sul – REFIS, bem como desconto 

referente a pagamento antecipado do valor de ISS. Após análise o assessor jurídico opinou 

pelo regular prosseguimento do projeto de lei. As comissões foram favoráveis ao projeto de 

lei n° 018/2021, que foi aprovado por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do 
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Executivo Municipal n° 019/2021 – Autoriza a abertura de crédito especial por redução de 

verba no valor de R$ 95.209,70. Após análise o assessor jurídico opinou pelo regular 

prosseguimento do projeto de lei. As comissões foram favoráveis ao projeto de lei n° 

019/2021, que foi aprovado por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo 

Municipal n° 020/2021 – Autoriza a abertura de crédito suplementar por superávit financeiro 

do exercício de 2020 no valor de R$ 126.342,55. Após análise o assessor jurídico opinou 

pelo regular prosseguimento do projeto de lei. As comissões foram favoráveis ao projeto de 

lei n° 020/2021, que foi aprovado por unanimidade dos presentes. O presidente solicitou a 

leitura da Emenda Aditiva n° 001/2021 – Acrescenta-se na parte final da redação do art. 2º 

do Projeto de Lei n° 021/2021, os valores e o código de cada vinculo. A emenda foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 021/2021 – 

Autoriza a abertura de crédito suplementar por excesso de arrecadação no valor de R$ 

47.240,75. Após análise o assessor jurídico opinou pelo regular prosseguimento do projeto 

de lei. As comissões foram favoráveis ao projeto de lei n° 021/2021, que foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 022/2021 – Autoriza 

a abertura de crédito especial por excesso de arrecadação no valor de R$ 107.890,81. Após 

análise o assessor jurídico opinou pelo regular prosseguimento do projeto de lei. As 

comissões foram favoráveis ao projeto de lei n° 022/2021, que foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 023/2021 – Dispõe sobre a 

reestruturação do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social (CACS), do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais da Educação (Fundeb), em conformidade com o artigo 212-A da Constituição 

Federal e regulamentado na forma da Lei Federal n° 14.113, de 25 de dezembro de 2020. 

Após análise o assessor jurídico opinou pelo regular prosseguimento do projeto de lei. As 

comissões foram favoráveis ao projeto de lei n° 023/2021, que foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. Trabalhos dos vereadores: Pedido de Informação n° 023/2021, de autoria 

da vereadora Danieli Buttinger PT – Quer saber, quais os funcionários que receberam horas 

extras no mês de março do corrente ano, o total de horas extras recebidas de cada um e o 

cargo dos referidos funcionários que recebam. O pedido de informação n° 023/2021, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Pedido se Informação n° 024/2021, de autoria 
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dos vereadores João Cassol PP e Victor Matheus Just PDT – Quer saber do Executivo 

Municipal qual a situação do terreno situado, entre a Rua Antero Xavier e Vinte de Setembro, 

mais precisamente em frente ao Nidus, onde neste mesmo terreno existia um atalho, há mais 

de 80 anos. Victor Matheus PDT esclareceu que existe uma matricula deste terreno e um 

dono, porém ficou complicado os caminhões fazerem o retorno naquele local. Gilberto Rosa 

PP disse que falou com o proprietário, e não pode ser feito nada. O pedido de informação n° 

024/2021, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Indicação n° 064/2021, de autoria 

do vereador Flamarion Keller MDB – Solicita ao Executivo Municipal, que seja realizado o 

tapa buracos na Rua Antero Xavier, e na Rua General João Antônio, próximo ao trevo da RS 

241, que seja utilizado o material fresado que se encontra no Daer. A indicação será 

encaminhada ao executivo. Explicações pessoais: Alex Martins PTB informou que no mês 

de janeiro de 2021 o executivo pagou 42.200,00 reais em horas extras, e em fevereiro deste 

ano foram mais de 55 mil reais, afirmou que não é contra pagar horas extras, mas para os 

trabalhadores da saúde, porém os funcionários desta área não receberam nem a metade destes 

valores. Encerrou dizendo que estamos vivendo uma crise, é preciso repensar estes gastos 

para poder economizar. Danieli Buttinger PT elogiou o governador Eduardo Leite que 

sinalizou o pagamento de um auxilio emergencial no estado para pessoas em vulnerabilidade 

econômica, assim como empresas atingidas pela pandemia. Citou que o ministro Ricardo 

Lewandowisck pediu que o ministério da saúde avalie a antecipação da vacinação do 

servidores da segurança pública. Encerrou dizendo que quer analisar quando chegar a 

resposta do pedido que fez hoje. Flamarion Keller MDB lembrou que na sessão passada já 

havia informado que o terreno em frente ao Nidus tinha matricula. Sobre a indicação, acredita 

que ainda tenha fresas para consertar os buracos constantes nestes locais. Esclareceu que os 

vereadores não podem destinar as fresas, quem decide os locais contemplados é o prefeito. 

Lamentou que não será realizada feira do peixe em nossa cidade, enquanto todos os 

município da região realizarão. Afirmou que não é contra as horas extras, mas chegará um 

momento que terão que optar quem pagar. Encerrou desejando uma feliz páscoa a todos. 

Flávio Pahim PP agradeceu o apoio que recebeu enquanto estava em isolamento. Parabenizou 

a equipe que está trabalhando diretamente na ala COVID. Encerrou desejando uma feliz 

páscoa a todos. Gilberto Rosa PP informou que a vigilância não liberou a venda de peixes 
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congelados, mas acredita que algo não está correto, e acredita que é muito importante a venda 

de peixe. Sobre os pedidos de horas extras, acha que a vereadora Dani deveria ficar feliz de 

ver os funcionários trabalharem e receberem, pois o município está com falta de pessoal. 

Avisou que se alguém quiser pegar no pé de funcionário por causa da horas extras é só acessar 

o portal da transparência. Disse que tem saudade do vereador David que trazia várias 

emendas para o município, espera que a vereadora Dani comece a trazer também. Informou 

que não tem mais fresa no município, que o resto foi colocado na rua da creche pandorga. 

Encerrou parabenizando o vereador Matheus. João Cassol PP disse que já foi esclarecido o 

problema do terreno na Vinte de Setembro, afirmou que não tem nada contra ao proprietário, 

mas aquele atalho existia há mais de trinta anos, e agora terão que fazer uma obra para criar 

um novo atalho. Lamentou que o município não irá realizar a feira do peixe. Encerrou 

desejando uma feliz páscoa a todos. Victor Matheus Just PDT disse que promessa de 

campanha ele cumpre depois de eleito. Parabenizou o prefeito de Bagé pela mudança no 

cronograma de vacinas contra a COVID. Afirmou que ficaram muito bagunçados os papéis 

do executivo na mudança de gestão. Encerrou desejando uma feliz páscoa a todos. O 

presidente informou que devido ao feriado do dia 5 de abril, a próxima sessão será realizada 

no dia 07 de abril, às 18:30 horas. Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a 

proteção divina e encerrou apresente sessão. Obs. A integra de todas as manifestações dessa 

sessão está gravada no arquivo desta Casa Legislativa. 

 

 

 

Gilberto Valdemar Rosa                         Victor Matheus da Silveira Just  

Presidente                      Secretário 


